

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR D^a MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y LOS DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS Y D. ANDRÉS LORITE LORITE

179/000873

17756

¿Han valorado los responsables de RTVE la oportunidad de emitir en sus canales, medios y emisoras debates a fondo sobre el efecto del coronavirus en la salud y en el terreno económico?

En TVE prácticamente el 70 % de la programación de La 1 y la mayor parte de la del Canal 24 Horas se ha dedicado al tema de coronavirus. El formato del debate al que usted hace referencia ya se aborda en este Canal.

En RNE se han emitido debates en las últimas semanas además de entrevistas y análisis de la situación y sobre los efectos de la pandemia en la salud, en la sociedad y en la economía. Además, desde hace un mes el tiempo de análisis de los informativos '24 horas' y 'Las Mañanas de RNE' son monográficos sobre el covid y sus consecuencias.

En RTVE siempre se valoran distintos programas y formatos informativos en relación a lo que se plantea, aunque actualmente, dadas las limitaciones por el estado de alarma, no son viables algunos de ellos en TVE.

En Madrid, a 23 de abril de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE



Rosa María Mateo Isasi



ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA